

WARTA

Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Komunikasi Sosial Hadiri Pertemuan DHR'45

Siswandi - MAYANG.WARTA.CO.ID

Dec 6, 2022 - 09:56



JEMBER - Pertemuan Rutin Dewan Harian Ranting (DHR) '45, dilaksanakan setiap bulan di Ranting Mayang, pertemuan pada Senin 05/12/2022 dilaksanakan di rumah Sekretaris DHR'45 Imam Mahdi Jl Tangsari 23 Krajan Desa Mayang Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.



Hadir pada pertemuan tersebut diantaranya Sekretaris Dewan Harian Kabupaten (DPK) Jember Ir Sujatmiko, Ketua DHR Mayang Mulyoatmojo, Sekretaris Imam Mahdi dan Babinsa Serda Sholeh serta anggota DHR '45 lainnya.

Dalam sambutannya Mulyoatmojo menyampaikan selamat datang kepada Sekretaris DPK '45 Jember dan Babinsa, keberadaan DHR '45 Mayang ini dalam setiap bulannya melaksanakan pertemuan seperti ini sebagai bagian dalam mempererat silaturahmi dan merumuskan kegiatan di tingkat ranting.

Kemudian itu. Sujatmiko dalam sambutannya menyatakan bahwa di era sekarang ini, yang dulunya keberadaan Dewan Harian Daerah Kabupaten Kejuangan '45, sekarang bergeser menjadi Dewan Pembudayaan Kejuangan '45 (DPK'45).

Seiring dengan pergeseran nama tersebut tentunya terjadi pergeseran misi organisasi yang dulunya menanamkan jiwa patriotisme, karena sekarang kita berhadapan dengan generasi-generasi lanjutan, akhirnya tugas kita melakukan pembudayaan Kejuangan, dengan menanamkan nilai-nilai kejuangan sebagai bagian dari pertahanan negara.

Dan juga masuk di Organisasi Keluarga Besar TNI (KBT), dimana Komandan Kodim sebagai pembina ditingkat Kabupaten, dan Danramil sebagai pembina ditingkat Kecamatan. Jelas Ir Sujatmiko.



Menyikapi hal tersebut Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir, karena secara bersamaan, ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga saya wakilkkan kepada Babinsa.

Salam hormat saya kepada Sekretaris DPK '45 Kabupaten Jember dan kami sangat mendukung upaya pembudidayaan yang menjadi tugas kita, termasuk TNI dalam mewujudkan wilayah Kecamatan Mayang ini, dengan masyarakat yang memiliki kemantapan rasa.cihita tanah air dan bela negara. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyatakan, bahwa misi KBT tentunya searah dengan misi Satuan Kewilayahan dalam menyelenggarakan Pembinaan Teritorial. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)